
 

 

Méditation de Noël : « ...Prince de la paix » 
Car un enfant nous est né, un fils nous a été donné. La souveraineté est sur ses épaules. On proclame 
son nom : « Merveilleux-Conseiller, Dieu-Fort, Père à jamais, Prince de la paix. » Esaïe 9,5 

Cette ancienne parole du prophète exprime, même après environ 2700 ans, notre espoir et notre 
désir actuels que Dieu, en tant que merveilleux conseiller, puisse guider notre humanité vers la paix, 
tel un prince. Ce texte d'Esaïe est également un passage parallèle au psaume 85 dans la liturgie de 
la Journée mondiale de prière.  

Cette année, nous serons particulièrement attentifs à un autre passage mis en parallèle dans le 
message de Noël de Luc 2 : « L’ange leur dit : « Soyez sans crainte, car voici, je viens vous annoncer 
une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Il vous est né aujourd'hui, dans 
la ville de David, un Sauveur qui est le Christ Seigneur ; et voici le signe qui vous est donné : vous 
trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. » Tout à coup il y eut avec 
l'ange l'armée céleste en masse qui chantait les louanges de Dieu et disait : « Gloire à Dieu au plus 
haut des cieux et sur la terre paix pour ses bien-aimés. » » 

Une naissance est possible lorsqu'une femme a « porté cet enfant sous son cœur ». Le mot arabe 
« hamel » signifie non seulement « supporter » (voir la lettre aux Éphésiens), mais aussi « porter » 
et « être enceinte ». Veillons à porter en nous une étincelle d'espoir de paix qui puisse mûrir et 
grandir en nous pour donner naissance à la paix sur terre ! 

En nous appuyant sur un texte de la liturgie 2024, qui se rapporte également à la lettre aux 
Éphésiens, nous souhaitons nous encourager mutuellement pour les prochaines étapes, en 
particulier pour la nouvelle année : 

 « Encourageons-nous mutuellement pour défendre les causes qui nous tiennent à cœur.  

Nous nous encourageons mutuellement à travailler pour la paix en soutenant toutes les femmes. 
Nous désirons particulièrement renforcer les femmes qui subissent l'oppression, la violence ou la 
discrimination.  

Nous nous encourageons mutuellement à être de fidèles porte-parole de la paix et de la justice à 
tous les niveaux de la société, y compris dans nos églises.  

Nous souhaitons nous supporter mutuellement dans l'amour jusqu'à ce que la justice et la paix de 
Dieu remplissent le monde entier ». 

Nous souhaitons à tous la bénédiction de Noël du Prince de la paix et des pas courageux dans la 
nouvelle année. 
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